

## Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo entrega atención integral a pacientes con dependencia severa en sus domicilios

La atención de pacientes con dependencia severa o en situación de postrados en el territorio del Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo, se encuentra dentro de las prestaciones de Atención Primaria de Salud del establecimiento asistencial. A través de este Programa, se busca acercar la atención de diferentes profesionales, a aquellos usuarios o usuarias que están imposibilitados de trasladarse al centro asistencial por su condición o patología.

María Lucero inscribió a su madre, en el programa de Dependencia Severa del Hospital de Cabildo. La avanzada edad de su progenitora es un impedimento para que asista presencialmente a sus controles. "Cuando vinieron y me dijeron sí podían hacer todo acá, me pareció bien, porque a mí me cuesta mucho. Le vienen a hacer los exámenes, a sacarle muestras de sangre y orina y los doctores vienen a verla acá. Cuando ella se ha hecho una herida, vienen acá a hacerle las curaciones y eso es gran una ayuda", indicó.

### Anuncio Patrocinado

Paola Morales Soto, Directora del Hospital cabildano, destacó la importancia de contar con este Programa que brinda atención de calidad y tratamiento oportuno a los usuarios más necesitados, en los domicilios, "lo importante es que los pacientes que están con dependencia severa, tienen la accesibilidad de ser atendidos en su domicilio junto con su cuidador, por un equipo multidisciplinario que sale del Hospital y que incluye médico, enfermera, kinesiólogo, nutricionista y también atención odontológica. Si se requiere el apoyo de asistente social y psicólogo, también tenemos disponibles dichas prestaciones", indicó.

Parte importante de estos pacientes son derivados por los equipos médicos del Hospital o previa evaluación de quienes son atendidos por el Programa del Adulto Mayor. En estos casos, el médico tratante o enfermera, les hace un seguimiento clínico y son evaluados anualmente, para analizar la pérdida de la autonomía, "cuando ya se lo cataloga como dependiente, se incluye en el Programa de Dependencia Severa o Postrados. Así también tenemos la opción que su cuidador, que en la mayoría de los casos es un familiar directo, se acerque a la asistente social del sector domiciliario y se genera una primera entrevista, se ingresa en una ficha para la evaluación médica y una vez que esto ocurre, se cataloga si clasifica o no, para el Programa de Pacientes Postrados", indicó la Directora del Hospital Dr. Víctor Hugo Möll.

Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo entrega atención integral a pacientes con dependencia severa en sus domicilios

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

### **Visitas y atenciones en el hogar**

Actualmente, el Programa de Dependencia Severa del Hospital Dr. Víctor Hugo Möll, cuenta con la atención de 66 pacientes entre los 18 y 90 años, quienes presentan patologías crónicas, como hipertensión, diabetes, entre otras enfermedades que, al ser controladas en el domicilio, evitan su descompensación y el consecuente ingreso a la Unidad de Emergencia.

Pamela Pérez, asistente social y referente del Programa nos comenta que, “nosotros hacemos el seguimiento con el médico, se les indican los exámenes para ver cómo es su estado de salud, los exámenes igual tienen seguimiento, son dos veces al año, una por semestre. El médico revisa los exámenes e indica cómo está, de acuerdo a los tratamientos que se les están entregando y si éstos son los adecuados o tienen que tener alguna modificación”.

Además, agregó que “tenemos contacto directo con todos los cuidadores de los usuarios. Ellos manejan un teléfono del Programa y tienen contacto directo con nosotros durante todos los días. La idea siempre ha sido acercar el Hospital y sus prestaciones, al domicilio del usuario y que ellos tengan una atención integral”, señaló.

Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo entrega atención integral a pacientes con dependencia severa en sus domicilios

A la fecha, se han atendido alrededor de 150 atenciones, acercando de esta manera la atención de salud a aquellos pacientes con problemas severos de movilidad.

Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo entrega atención integral a pacientes con dependencia severa en sus domicilios



Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo entrega atención integral a pacientes con dependencia severa en sus domicilios



y tú, ¿qué opinas?